

## 20. Mathematik-Olympiade SCHweinfurt

Auch in diesem Schuljahr gab es erfreulicherweise wieder mehrere Celtis-Teilnehmer an der alljährlich stattfindenden **Mathematik-Olympiade SCHweinfurt**. Dieser Ableger der **Fürther Mathematik-Olympiade** ist als klassischer „Hausaufgaben-Wettbewerb“ gestaltet und wartet mit anspruchsvollen, von „sturer Rechnerei“ losgelösten Aufgabenstellungen auf. Vollständige, logische und gut ausformulierte Lösungswege sind hier gefragt, und weniger das korrekte Nennen von Endergebnissen. Besonders gut gelang das von Seiten des Celtis-Gymnasiums den folgenden Schülern:

Fabio Korn (5b) mit einem 1. Preis,  
Anna Benkert (6b) mit einem 2. Preis  
und Pauline Mauder (7a) mit einem 1. Preis.

Herzlichen Glückwunsch euch Dreien und weiter so! Eure Ausarbeitungen waren erstklassig!

Peter Maul, Fachschaft Mathematik



[v.l.n.r.: Fabio Korn, Anna Benkert, Pauline Mauder]